

Fecha 15.01.2009	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Refuerzan operativos por bajas temperaturas

TLAXCALA.- El frente frío número 24, que viene acompañado de una masa de aire, provoca temperaturas bajo cero en diversos municipios del estado, informó el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC).

Rocío Palestina Moreno, directora de comunicación del organismo, informó que el fenómeno **meteorológico** permanece estacionado por lo que se espera clima gélido durante las próximas horas.

“El frente está estacionado y va a afectar hasta el 16 de enero, hemos registrado temperaturas de menos un grado centígrado principalmente en los municipios de El Carmen Tequexquitla, Calpulapan y Tlaxsco”.

Detalló que las bajas temperaturas se resienten más en las regiones norte, oriente y poniente, mientras que en el centro y sur de la entidad se registran temperaturas por arriba de los 2 grados centígrados.

Palestina Moreno dijo que en el estado se han implementado 26 albergues para atender a la población que lo requiera, aunque en los últimos días

no se han albergado personas.

“Se ocuparon hace como un mes, cuando bajaron más las temperaturas, por indigentes y personas que no alcanzaron transporte y tuvieron que pernoctar”, comentó.

Puntualizó que el IEPC monitorea las 24 horas los 60 municipios del estado para atender cualquier contingencia relacionada con la onda gélida.

Registran cero grados en Querétaro

Los municipios queretanos de Colón y Tequisquiapan amanecieron a cero grados centígrados, por lo que las autoridades correspondientes ya trabajan en las acciones de apoyo a la población afectada.

De acuerdo con reportes del Centro Hidrometeorológico de la Comisión Estatal de Aguas (CEA), la masa de aire frío que cubre al centro del país ha afectado al estado, especialmente a diversas comunidades de los municipios mencionados.

